



Le 24 octobre 2023

Madame, Monsieur,

Comme promis dans ma correspondance du 20 octobre 2023, je reviens vers vous au sujet des défis de transport scolaire à l'école des Sentiers-alpins depuis la rentrée scolaire.

Depuis plusieurs semaines, Mme Mazerolle en collaboration avec le service du transport scolaire, travaillent à trouver une solution à cette situation inacceptable. Aujourd'hui, je suis heureuse de pouvoir vous annoncer que ce travail a porté ses fruits. Le Conseil scolaire, dans les prochains jours, mettra fin au partenariat avec le SD 8 et conclura un contrat avec A1 Bus Ltd.

Cette nouvelle organisation permettra au CSF de répondre davantage aux besoins de ses élèves en envisageant par exemple l'ajout de nouveaux arrêts. Elle permettra également au CSF de mieux contrôler la qualité du service. Certes, ce nouvel arrangement a un prix. Il imposera au CSF une contribution financière double à celle dépensée actuellement, mais les conditions de transport pour les élèves et les parents s'en trouveront largement améliorées.

Je remercie Mme Mazerolle pour son aide ainsi que Mme Ritter Von Trautmann pour leur excellent travail. Je remercie également la communauté-école de Sentiers-alpins pour sa confiance et sa patience.

Demeurant à votre disposition, je vous prie de croire Madame, Monsieur, en ma considération.

Pascale Bernier
Directrice générale